Del 21 al 25 de febrero 2022

Ratio Iuris B+A Newsletter

1. Semanario Judicial de la Federación

El Poder Judicial de la Federación publica un total de 28 tesis: 5 jurisprudenciales y 23 aisladas.

Dentro de las Tesis Jurisprudenciales se desarrollan los temas como: suspensión de oficio y de plano en el juicio de amparo indirecto contra la omisión de aplicar la vacuna contra el virus SARS-CoV-2 a menores de 12 a 6 años al actualizarse el supuesto previsto en el artículo 126 de la Ley de Amparo; desechamiento del recurso de queja enviado al correo electrónico institucional del juzgado de distrito por no estar prevista esa forma de presentación en la Ley de Amparo ni en el Acuerdo General 12/2020 del Pleno del Consejo de la Judicatura Federal; validez de los efectos generales y a futuro de los efectos de la publicación en el DOF y la página web del SAT de aquellos contribuyentes que se ubiquen definitivamente en la hipótesis del primer párrafo del artículo 69-B del Código Fiscal de la Federación; entre otros.

En lo que respecta a las Tesis Aisladas, se desarrollan temas como: Costo Anual Total como parámetro para analizar el análisis de la usura; aplicabilidad o inaplicabilidad de las tesis aisladas o jurisprudenciales en los agravios del recurso de apelación; suspensión definitiva en el juicio de amparo indirecto contra la negativa de inscribir a un menor de edad en el Registro Civil a efecto de que se expida un acta de nacimiento provisional; estándar de valoración de pruebas sobre la existencia de la relación de trabajo cuando el patrón la niega lisa y llanamente en el contexto de indicios de subcontratación injustificada; ampliación de demanda en el juicio de amparo cuando el quejoso se ostenta como persona extraña en juicio y aduce desconocer los fundamentos y motivos específicos que sustentan el acto de autoridad que le afecta; Índice Nacional de Precios al Consumidor como medida para calcular el incremento de la pensión por incapacidad parcial permanente; suspensión provisional contra todo acto que vulnere la dignidad de la persona; beneficios preliberacionales; entre otros.

Consulta en la siguiente liga todas las Tesis publicadas: https://bit.ly/3C6I7Ht

2. Secretaría del Trabajo y Previsión Social

La STPS anunció a través de sus redes sociales y página web el inicio del trabajo de normalización para garantizar condiciones de seguridad y salud a los trabajadores que laboran actualmente a través de la modalidad de teletrabajo (home office); se prevé que dicho proceso culmine en el mes de julio. Consulta el boletín informativo de la STPS en la siguiente liga: https://bit.ly/3hnih8r

